

# *La FAO souligne les résultats du programme de la sécurité alimentaire à Cuba*

---



La Havane, 1er mars, (RHC).- Marcelo Rescende, représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a salué les progrès faits par notre pays en matière de sécurité alimentaire grâce à une volonté politique authentique.

Il a mis en exergue les efforts consentis par le gouvernement cubain pour atteindre les objectifs du développement durable.

Le représentant de la FAO a souligné que Cuba est l'une des trois nations de la région de l'Amérique Latine et des Caraïbes aux côtés du Brésil et de l'Uruguay qui affichent les meilleurs résultats dans ce domaine, malgré les difficultés économiques et l'impact d'événements climatiques sévères.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184816-la-fao-souligne-les-resultats-du-programme-de-la-securite-alimentaire-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**